

ひよし

「歌声が ゆず香の里に こだまして」主事 日吉地区文化祭・芸能発表大会



11月3日(月)日吉夢産地で日吉地区文化祭・芸能発表大会を開催しました。この日は、大収穫まつり&ゆずまつりも開催され大勢の来場者で賑わいました。

文化祭には、日吉小中学校児童・生徒の絵画、立体・木工作品、クラフトアート、文化協会団体の盆栽、書道、木工、写真等の作品展示がありました。芸能発表大会は、屋外ステージで武左衛門太鼓、ダンス、舞踊、琴、コーラスの発表を行い、ファイナルでは出演者全員と会場の皆さんと一緒に「故郷」を合唱し、和やかな文化の日となりました。

わんぱくスクール

森の巨人トチの木を探せ!

11月15日(土)今年度3回目のわんぱくスクールを開催しました。

この日は、日吉小学校2年生から4年生の児童9人と一般11人が参加し、カルスト台地広がる五段高原をハイキング、その後樹齢600年、幹の周囲6m26cmの「猪伏の大トチ」を探し見ることができました。スタッフとして初めて参加していただいた鬼北町役場にお勤めの亀澤千明さんに感想を聞きました。

「当日は晴天に恵まれ、絶好のハイキング日和でした。四国カルストは初めて訪れる場所でありとても楽しみにしていましたが、トチの木へ続く道は実に険しく、事前の想像をはるかに超えるものでした。その中であつて小学生の皆さんは終始元気で足取りも軽くさすがの一言です。私は後についていくのがやっとで、翌日の筋肉痛は言うまでもありませんが、大変良い経験をさせていただいたと思います。皆様お疲れ様でした!」

①の写真 山並みを眺める亀澤さん



音楽発表会

11月14日(金) 日吉農
林業者トレーニングセン
ターで「心に響く音楽でみ
んながひとつの輪になろ
う」のテーマのもと日吉っ
子音楽発表会が開催され
ました。

第1部は、日吉中3年
生の2部合唱、日吉小
1・2・3年生の斉唱等、
第2部では、日吉小4・
5・6年生の合奏、日吉
中全校生徒による混声
2・3部合唱、児童生徒
全員の合唱、教職員有志に
よる合奏が発表されまし
た。

練習の成果を発揮し、
トレーニングセンターい
っぱいに響く大きな声、美
しい合唱・音色で、訪れた
保護者等から大きな拍手
が沸きあがりました。



愛媛県1位！



11月10日(月) 愛媛県総合運
動公園で愛媛県小学生陸上記録
会が行われ、日吉小学校6年生の
市山寧々さんが走り幅跳びで1
位となりました。

2年連続で県大会出場となっ
たこの日は、微熱がありながらも
走力を活かした助走から力強い
踏み切りで4m16cmの跳躍とな
りました。惜しくも単独1位は逃
がしましたが、郡大会の記録を大
幅に上回る好記録でした。
おめでとございます。

日吉分校 60周年記念式

11月16日(日)北宇和高校日吉分校(福岡孝男校長)の創立60周年記念式が同校であり、生徒、教職員、関係者が出席してお祝いされました。

この日は、記念式に続き元日吉村収入役上田吉春さん(上大野)の講演、日吉小学校児童の武左衛門太鼓演奏があり、華やかな60周年記念行事となりました。



日誌&カギ置場の変更について

1月からトレセン、農村広場等の日誌とカギ置場を現在の住民センター玄関前から外側自動ドアと内側自動ドアの間に変更します。



タバコの吸殻は灰皿へ

最近、日吉農林業者トレーニンクセンター周辺に、たばこの吸殻が落ちていているのが目立ちます。皆で気をつけましょう。



情報通信基盤整備事業

鬼北町では、テレビ放送・インターネット・携帯電話・防災行政無線放送の利用環境整備のため情報通信基盤整備事業を実施します。その事業説明懇談会が11月4日(12日まで)日吉地区でありました。事業計画の概要は次のとおりです。

工事期間 平成21年度
～平成22年度

総事業費 約32億円

運用方針 町が整備し民間事業者が管理運営

加入申込 平成22年4月受付開始予定

利用費用 宅内工事、ケーブルテレビ加入負担金、月々の使用料

利用条件等で使用料は、異なります。



11月7日(金)みどり保育所(山本貞子所長)が「おまつりっこ」で診療所、役場、農協、小中学校、夢産地、保育所を牛鬼、聖火台、ポニョを担ぎ練り歩きました。2日早いかわいなお祭りに下鍵山の皆さんはたいへん喜ばれました。



防火デー

『火のしまつ 君がしなくて 誰がする』

12月7日(日) 消防団各部で防火ビラの各戸配布、
消防施設の点検等を実施されました。

住宅防火の3つの習慣を必ず守りましょう！

寝たばこは、絶対やめる。

ストーブは、燃えやすいもの
から離れた位置で使用する。

ガスこんろなどのそばを離れ
るときは、必ず火を消す。



ふれあい収穫祭

11月26日(水) 日吉

小学校でふれあい収穫
祭が開催されました。

児童と日向谷穀彩村、
生活研究協議会の皆さんが、餅つき、とうま
ん作り等で交流を図り
ました。収穫の喜びと
おいしいお餅に笑顔が
青空に広がりました。



行事予定

1月



3日(土) 鬼北町成人式

11日(日) 第42回新春囲碁

将棋大会

25日(日) 鬼北町出初式

2月

1日(日) 小学校学習発表会

4日(水) 保育所豆まき集会



④の写真は、ゆずの香りが通りいっばいに広がるJ A日吉支所です。管内のたくさんのおゆずを集め、搾汁作業は、12月中旬まで続きました。

⑤の写真は、11月3日文化祭に出現した日吉中学生共同制作のクラフトアート「恐竜」です。細く長い首に触ると転びそうでしたが、大広間でひときわ目立つ存在で輝いていました。



編集後記

積雪の元日で始まった平成20年も終わりが近づきました。日吉村閉村から4年。「合併して何ちゃいことない。」という言葉をよく聞きますが、鬼北町も5年目を迎えます。住民皆が、元気で笑顔あふれる安全な日吉地区となりますよう公民館事業に取り組みたいと思います。
よいお年をお迎えください。
た

